
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins  der Kardinal-von-Galen-Grundschule 

Sendenhorst e.V. vom 17.10.2013 

Teilnehmer: 

Claus Böckenholt, Marion Hohmann, Melanie Traven, Alexandra Hartmann, Annette Heukamp, 

Marion Stengel, Monika Kröll, Maria Koch, Dirk Köhler, Olaf Schmidt, Michael Schulte, Brigitte 

Pasternak, Fritz Gößlinghoff, Andrea Freund 

Ort: Lehrerzimmer der Kardinal-von-Galen-Grundschule, Sendenhorst. 

 

Der erste Vorsitzende Claus Böckenholt begrüßte die Anwesenden und eröffnete um 20.00 Uhr die 

Sitzung..  

Er stellte die ordnungsmäßige Ladung fest. 

Zur Protokollführerin wurde Alexandra Hartmann einstimmig gewählt. Claus Böckenholt  teilte der 

Versammlung mit, dass in die Einladungen zur Mitgliederversammlung aufgrund der geringen 

Teilnehmerzahl in Zukunft nicht mehr schriftlich, sondern über die Medien verbreitet werden sollen. 

Es wurden keine Änderungen zur Tagesordnung beantragt. 

TOP 1: Geschäftsbericht 

Der Förderverein hat aktuell ca. 140 Mitglieder und einen Kassenbestand von 14.000 Euro. Im letzten 

Jahr wurden 10.000 Euro für verschiedene Projekte ausgegeben. Die Einnahmen durch 

Mitgliedsbeiträge liegen bei ca. 2.500 Euro jährlich. In der 8 bis 1 Betreuung werden aktuell drei 

Mitarbeiter beschäftigt und 80 Kinder betreut. Der Förderverein hatte im letzten Geschäftsjahr zwei 

neue Fußballtore und das Projekt „mein Körper gehört mir!“ finanziert.  

TOP 2: Kassenbericht 

Die Kassiererin Marion Hohmann stellte den Kassenbericht auf Basis einer detaillierten Powerpoint 

Präsentation vor. Der Förderverein hat 142 Mitglieder und im Jahr 2012/13 Einnahmen durch 

Beiträge von 2.143 Euro. 

Im aktuellen Schuljahr unterstützt der Förderverein in der Übermittagbetreuung 80 Kinder, 

unterhielt das Einschulungscafé, überreichte den ersten Klassen Geschenke und übernahm die 

Buskosten für den Lohburger Waldlauf der vierten Klassen. 

Der Verein nahm 6.485,54 Euro ein zzgl. der Einnahmen aus der Übermittagsbetreuung insgesamt 

23.138,54 Euro 

Die Ausgaben lagen bei 10.600,22 Euro zzgl. Der Ausgaben aus der Übermittagsbetreuung insgesamt 

25.661,68 

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Andrea Freund und Fritz Gößlinghoff bestätigten der Kassiererin Marion Hohmann 

eine einwandfreie Kassenführung und beantragten die Entlastung des Vorstandes. 



TOP 4: Entlastung des Vorstandes 

Die Kassiererin und der Vorstand wurden einstimmig entlastet. 

TOP 5: Wahl eines/einer Versammlungsleiters/leiterin 

Frau Monika Kröll wurde einstimmig zur Versammlungsleiterin gewählt. 

TOP 6: Neuwahlen für 1 Jahr 

Zur zweiten Vorsitzenden wurde Alexandra Hartmann einstimmig gewählt. Melanie Traven wurde 

einstimmig zur ersten Vorsitzenden gewählt. Zum Kassierer wurde Claus Böckenholt ebenfalls 

einstimmig gewählt. Fritz Gößlinghoff und Dirk Köhler wurden auch einstimmig zu den Kassenprüfern 

gewählt.  

Alle nahmen die Wahl an. 

TOP 7: Ihre Anträge/Vorschläge für die Bezuschussung neuer Projekte 

Es wurde hier vorgeschlagen, dass evtl. neue Bücher für die Lesestube angeschafft werden. Die 

anwesenden Helferinnen der Lesestube wollen das in dem nächsten Treffen der Mitarbeiter der 

Lesestube ansprechen. 

Herr Schulte beantragte die Förderung eines neuen Motorikparcours bestehend aus einer 

Kletterwand, einer Tafelrunde, einem Fischernetz, einer Hängebrücke bzw. einem Balancier- und 

Wackelweg und einem Kletternetz. Die Gesamtkosten hierzu betragen incl. Fallschutz ca. 30.000,- 

Euro. Ungefähr die Hälfte der Kosten können durch Rücklagen aus den letzten Schulfesten und dem 

Sponsorenlauf übernommen werden. Es besteht auch schon eine Spendenzusage von 1.000,- Euro. 

Der Förderverein wird den Motorikparcours mit 5.000 Euro unterstützen und ein Spendenkonto bei 

der Volksbank einrichten. 

TOP 8: Verschiedenes 

Die ehemalige Kassiererin Marion Hohmann wurde von Melanie Traven mit einem kleinen Präsent 

verabschiedet. 

Die erste Vorsitzende Melanie Traven verabschiedete die Anwesenden und beendete die 

Versammlung. 

 

Alexandra Hartmann 

 


